

Con más de 16.700, Venezuela volvió a batir el récord de protestas callejeras en 2019



La cantidad de manifestaciones de protesta en Venezuela fue la más alta desde que se llevan registros por tercer año consecutivo y superó en más de dos tercios a la de hace dos años, según una ONG especializada.

El año pasado hubo en todo el país 16.739 protestas, 31,65% más que las 12.715 computadas en 2018 y 71,03% más que las 9.787 de 2017, de acuerdo con el informe anual del Observatorio Venezolano de Conflictividad Social (OVCS).

La mayoría de las protestas (58%) se relacionaron con reivindicaciones de derechos económicos, sociales, culturales y ambientales, mientras las demandas por derechos civiles y políticos aumentaron de 11% del total en 2018 a 42% en 2019, según el trabajo, divulgado por la institución en internet y redes sociales.

El coordinador nacional del OVCS, Marco Ponce, afirmó que «la espiral de conflictividad del año pasado evidencia la profundización de la emergencia humanitaria compleja que atraviesa Venezuela».

El informe advirtió que si las condiciones no cambian, «una parte de los ciudadanos, ante la necesidad de sobrevivir, se verá obligada a adaptarse a condiciones de vida infrahumanas o huir», y ello ocurrirá «a la sombra de otro grupo con mejores condiciones económicas para paliar la situación».